

リンダさんと えいごであそぼう！

横浜保育園ホームページ
<http://yokoho.info/>
随時アップしています。



平成 30 年 4 月 13 日

めろん・ぶどう組が取り組む「えいごであそぼう」第一回の報告です。(報告 中山)



地域にお住まいのリンダさん。
子ども達の心を捉えるのがとてもお上手！



めろん組から 1 年間リンダさんに英語を教えて貢っているので、2 年目のぶどう組は慣れたものです。



新しい本“Pete the Cat”見ました。白い靴が大好き
なピート。でも靴が色々な色に変って…
この本、個人的に大好き!!!



そしてめろん組。みかん組でも何度もリンダさんと遊んで貢っているのでとても嬉しい時間でした。
みんな少し興奮気味でした笑。



Hello song を歌つたり、 輪になって Seven steps を一緒に踊りました。



リンダさん、不思議な箱を取り出して中から出てきたのは沢山の動物。牛、猫、犬、うさぎ、鳥、花、みみず、太陽等…英語で名前や鳴き声も教えて貰いました。



Brown bear, brown bear, what do you see?(茶色のクマさん、何を見ているの?)を見ました。腹ペコ青虫の作者エリック・カール氏の描いたカラフルな絵が素敵です。



講師の紹介

笑顔が素敵なアラム・リンダ・アンさん。オハイオ州出身で日本に来て30年になるそうです。名古屋で過ごした後、18年前に来高、3年前に横浜に来られました。高知医科大学、放送大学等で教鞭を取られ、エヴァグリーン英会話学校、明徳中高、高須幼稚園、高須第二幼稚園、学芸高校でも英語を教えていらっしゃったそうです。

今年で2年目となるリンダさんとの英語の時間も楽しくなりそうです。「保育園の子ども達かわいい～」と笑顔でおっしゃるリンダさん。子ども達も大好きです。

横山、竹内の両クラス担任と私中山 Nancy が毎回参加し、お便りを通して子ども達の様子をお知らせしています。ぜひお家でも子ども達からお話を聞いてみて下さいね。

一年間よろしくお願いします。